

Con un equipo multidisciplinario de dieciochos (18) participantes procedentes de Bolívar, Mérida, Trujillo, Yaracuy y Aragua, se dio inicio en el Instituto de Altos Estudios Dr. Arnoldo Gabaldón (IAE) en la ciudad de Maracay, a el curso Malaria: introducción, terapéutica y seguimiento de casos, desde el lunes 26 y hasta el viernes 30 de mayo del año en curso, con una duración de cuarenta (40) horas académicas.

Su facilitador, Franklin Vela, quien labora para la Sección de Vigilancia Epidemiológica de la Malaria en la Dirección de Salud Ambiental, explicó que el programa se dictó desde dos enfoques: el abordaje de la malaria desde las comunidades, y en pacientes enfermos con énfasis en el tratamiento clínico.

Asimismo, informó Vela, que el contenido está estructurado en cuatro módulos, donde son abordados los siguientes temas: Evolución epidemiológica de la malaria y sus indicadores; Valoración clínica de los pacientes con malaria; Abordaje de la malaria en comunidades; y Tratamiento de la malaria, en este último, se habla sobre las drogas específicas antimaláricas.

El IAE, con la realización de este curso, continúa con su programación 2014 de estudios no conducentes a títulos académicos y otros programas de formación, dirigido a los trabajadores del Sistema Público Nacional de Salud.

FOTOGRAFÍAS

